


**ARTICULISTA
INVITADO**
**JORGE ROMERO
HERRERA***

@jorgeh101c

Extinción de órganos afecta derechos y también a tu economía

Como lo adelantamos, el pasado 20 de noviembre en la Cámara de Diputados, Morena y sus aliados consumaron un nuevo asalto a la República y a nuestra Constitución, y avanzan firmemente hacia la centralización del poder y el desmantelamiento de los contrapesos democráticos al aprobar la reforma constitucional que elimina siete organismos autónomos. Esta decisión, disfrazada de "simplificación orgánica", ha puesto en grave riesgo la transparencia y rendición de cuentas, la competitividad económica, el acceso a la información y a la democracia misma.

En Acción Nacional rechazamos categóricamente esta reforma, porque sabemos que detrás de la desaparición de estos organismos hay un proyecto de poder absoluto que busca operar sin contrapesos, sin fiscalización, sin rendir cuentas y sin considerar consecuencias para las familias mexicanas.

Su eliminación no sólo afecta a las instituciones, sino que tiene consecuencias graves para la vida cotidiana de las personas. El dictamen fue aprobado en la Cámara de Diputados sin considerar las fatales consecuencias advertidas por la oposición. Asimismo, con graves fallas en su redacción derivadas de la prisa y falta de análisis. Entre ellas, se eliminaron disposiciones que Morena y aliados defendieron cuando se discutieron las reformas constitucionales sobre el Poder Judicial y la supremacía constitucional. Ahora pretenden corregir con una "fe de erratas", lo que constituye una grave violación al proceso legislativo.

Eliminar estos organismos afecta a México en el plano in-

terno y a nivel internacional, al poner en riesgo nuestras relaciones con países con los que tenemos tratados comerciales, como el T-MEC. La desaparición de reguladores independientes y autónomos puede generar desconfianza en los mercados, ahuyentar inversiones, siendo los ciudadanos quienes más sufriremos las consecuencias. Además, atenta contra el sistema de pesos y contrapesos que sostiene nuestra democracia. Morena busca concentrar todo el poder en el Ejecutivo, debilitando a las instituciones que deben supervisar y limitarlo. Esto no es "simplificación orgánica", es un paso hacia el autoritarismo.

Desde Acción Nacional hacemos un llamado al Senado para que rectifique.

A las mexicanas y mexicanos les decimos: éste no es un tema partidista, es una lucha por el futuro del país. Sin contrapesos, Morena tendrá el control absoluto sobre las decisiones más importantes, desde el manejo de los recursos públicos hasta los precios de los bienes y servicios que afectan directamente a las familias.

En Acción Nacional no permitiremos que se sacrifiquen la transparencia y los contrapesos en aras del poder absoluto. Seguiremos luchando por un Congreso que legisle para la ciudadanía, no para consolidar una dictadura. Morena y sus aliados están jugando con el futuro de México. Pero Acción Nacional está aquí para defender la democracia, la legalidad y el bienestar de las familias mexicanas. ¡Defendamos juntos a México!

***Presidente del Partido
Acción Nacional**